

Reagan expresa a Rusia desea mejorar relación

Moscú, Feb. 14 (UPI) (Por John Iams). El vicepresidente norteamericano George Bush se reunió hoy con el nuevo líder soviético Konstantin Chernenko, y le entregó un mensaje personal del presidente Ronald Reagan, en el que éste expresa su deseo de mejorar las relaciones norteamericano-soviéticas.

Fue la segunda vez en 15 meses que Bush viajó a Moscú para expresar las condolencias norteamericanas por la muerte de un presidente soviético. La reunión fue, por lo tanto, el más alto contacto entre las dos superpotencias, desde la muerte de Leonid Brezhnev en noviembre de 1982.

Bush expresó un optimismo reservado sobre un giro que

mejore las relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética, que se hallan en su punto más bajo desde la guerra fría.

Sin embargo, indicó que era muy pronto para decir si la reunión podría examinar a la reanudación de las conversaciones sobre armas nucleares u otros temas importantes.

"Sobre eso no puedo decir ni sí ni no. No hemos podido llegar a esas conclusiones. Pero hemos sentido que fue excelente el espíritu de la reunión, adecuada y razonable la manera en que se abordaron las relaciones globales", dijo Bush en una conferencia de prensa, luego de su encuentro con Chernenko.

Aunque Bush no reveló el contenido de la carta de Reagan, dijo que la misma "expresa la determinación del presidente para avanzar en todas las áreas de nuestras relaciones con

— Pasa a la página 53 —

Ignórase en Rusia si Chernenko es casado

Moscú, Feb. 14 (AP). Las vidas de los jefes soviéticos son tan privadas que nadie sabe si el nuevo jefe comunista Konstantin Chernenko es soltero o casado. Hasta que la viuda de Andropov, Tatiana, apareció en los funerales del dirigente soviético, nadie sabía si la esposa del secretario general estaba viva o muerta.

Los dirigentes soviéticos viven cuidadosamente apartados del público en general,

viajan en limosinas con las cortinillas bajas por carreteras especiales, compran en tiendas especiales y descansan en casas de campo ("dachas") apartadas y custodiadas.

Como resultado de ello, ni los ciudadanos soviéticos ni los extranjeros suelen tener detalles sobre su vida personal.

Los voceros y funcionarios se abstienen de dar detalle

— Pasa a la página 35 —

Chernenko recibe a Dignatarios

Moscú, febrero 14 (Latin-Reuter) (Por Charles Brenner). El nuevo jefe del Partido Comunista soviético, Konstantin Chernenko, recibió hoy a decenas de dignatarios extranjeros, tanto aliados como opositores ideológicos de su país, mientras pasaban por el más esplendoroso salón del Kremlin.

Presidentes, primeros ministros, jefes partidarios y otros representantes de unos 60 países aguardaban en línea ser recibidos por el veterano político de cabello cano y constitución maciza, tras el funeral del presidente Yuri Andropov.

De pie junto a otras tres destacadas figu-

ras, rodeado por el esplendor zarista del Salón San Jorge, Chernenko, de 72 años, que fue designado ayer secretario general del Partido Comunista, estrechó la mano y dialogó ocasionalmente con los dignatarios extranjeros a quienes llevó 35 minutos pasar por allí.

Entre ellos se encontraba el vicepresidente estadounidense, George Bush, los primeros ministros Helmut Kohl de Alemania Federal; Margaret Thatcher, de Gran Bretaña; Pierre Mauroy, de Francia; el presidente cubano Fidel Castro, el líder afgano

— Pasa a la página 42 —



UPI/Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LA CASA BLANCA. Washington, febrero 14 (UPI). El presidente de los Estados Unidos Ronald Reagan (al centro), acompañado del rey Hussein de Jordania (izquierda), y del presidente de Egipto Hosni Mubarak, caminan por uno de los corredores de la Casa Blanca y se dirigen hoy martes hacia la oficina oval, donde el mandatario norteamericano tuvo una sesión-almuerzo con los visitantes.

Niegan rumor de que Reagan sufrió síncope

Washington, febrero 14 (AP) (Por Ary Moleon). La Casa Blanca desmintió hoy los rumores aparentemente originados en el exterior, según los cuales el presidente Ronald Reagan había sufrido un ataque cardíaco.

El portavoz de la mansión ejecutiva, Peter Rousell, calificó de falsas las versiones sobre la alegada dolencia del primer mandatario que cumplió 73 años el seis de febrero.

El analista William O'Neill, de una firma bursátil de Nueva York, dijo que se habían enterado del ru-

mor a través de la Bolsa de Metales de Londres. Los valores oscilaron allí hasta que se hizo el desmentido.

Los informes de la salud de Reagan han sido siempre positivos con la salvedad de "un ligero deterioro" en su capacidad auditiva percibido en septiembre pasado; la dolencia se origina en un accidente que sufrió en sus años de actor en Hollywood.

La recuperación luego del intento contra su vida en marzo de 1981 fue tan rápida para un hombre de su edad que sorprendió aun a algu-

— Pasa a la página 40 —

Francia pide reunión ONU por caso Líbano

Naciones Unidas, febrero 14 (AP). Francia pidió hoy una reunión urgente del Consejo de Seguridad para mañana para discutir la situación en el Líbano, donde renovar, indudablemente, su llamado a las Naciones Unidas para que envíe a ese país una fuerza de paz en reemplazo de las fuerzas multinationales que se encuentran actualmente allí.

El portavoz de la ONU, François Giuliani, anunció en rueda de prensa que el Consejo, de 15 miembros, se reuniría en una sesión de consultas privadas a las

10:30 de mañana para tratar el tema, la que sería seguida de una reunión pública.

El embajador de Pakistán, Sardap Shah Nahaz, presidente del Consejo de Seguridad durante este mes, hizo los arreglos para esa reunión urgente después de unas serie de reuniones que se iniciaron el miércoles pasado en la noche con cada uno de los miembros del Consejo individualmente. El representante permanente de Francia, embajador Luc de la Barre de Manteuil, había pedido al diplomático paquistaní

— Pasa a la página 42 —

Breves Internacionales

Primer trasplante de corazón e hígado

Pittsburgh, Estados Unidos, febrero 14 (UPI). Una niña de Texas se recuperaba hoy en un hospital de Pennsylvania tras una operación de 16 horas que los médicos describieron como el primer trasplante simultáneo de corazón e hígado en el mundo.

Storie Jones, de seis años y medio, oriunda de Cumby, Texas, se encuentra en situación crítica en la unidad de terapia intensiva del Hospital de Niños de Pittsburgh después de la intervención durante la cual los médicos reemplazaron primero su corazón y luego su hígado.

Reagan habla sobre Líbano con líderes

Washington, febrero 14 (UPI). El presidente Ronald Reagan dialogó hoy con el rey Hussein de Jordania y el presidente egipcio, Hosni Mubarak, sobre nuevas alternativas para lograr la paz en el Líbano.

El diálogo se efectuó mientras en la Bolsa de Valores ne-

— Pasa a la página 43 —



UPI/Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DOBLE TRASPLANTE. Pittsburgh, Pa., febrero 14 (UPI). La niña de seis años Stormie Jones, es vista en su cama antes de ser sometida hoy por varios cirujanos, a un trasplante simultáneo de hígado y corazón, en el hospital de niños de Pittsburgh. La operación duró 16 horas y según los médicos, su estado es crítico. La niña es originaria de Cumby, Texas.

Muere anciana que dijo ser hija del Zar

Charlottesville, Estados Unidos, febrero 14 (UPI). Anna Manahan, quien afirmó durante más de medio siglo que era la gran duquesa Anastasia, hija menor del zar Nicolás II de Rusia, murió a los 82 años.

Los médicos informaron que falleció el domingo en un hospital como consecuencia de una neumonía.

Su dilatada lucha para ser reconocida como la heredera real rusa dio material para numerosos libros y por lo menos una película.

Según datos históricos, Anastasia fue ultimada a balazos junto al resto de la familia real por un pelotón de

— Pasa a la página 35 —

Se casa cantante inglés Elton John

Sydney, Australia, febrero 14 (UPI). El cantante inglés Elton John, con corbata rosada y un sombrero de paja blanco adornado con cintas rosas y amarillas, se casó hoy, el Día de los Enamorados, con su técnica de sonido en una ceremonia realizada en el lujoso suburbio de Darling Point.

La policía colocó barreras mientras 1,500 admiradores del artista, parados bajo una llovizna constante y muchos usando los inmensos anteojos de sol que identifican al cantante, se aglomeraron frente a la iglesia anglicana de San Marco, en el exclusivo suburbio portuario de Darling Point para presenciar el casamiento de John, de 36 años de edad, con su no-

— Pasa a la página 40 —



BUSH Y CHERNENKO. Moscú, febrero 14 (UPI). El secretario general del Partido Comunista Soviético Konstantin Chernenko (centro, a la derecha), acompañado de va-

rios funcionarios soviéticos, durante la reunión que sostuvo hoy en privado con el vicepresidente de los Estados Unidos George Bush (centro, derecha), en las oficinas centrales del Kremlin.